

Kazuko-Famiglia

Von abgemeldet

Kapitel 8: Kapitel 8: Streit im HQ

Es gibt ja öfters mal Streit bei uns, aber was sich heute abgespielt hat, war ja nicht mehr normal...! Iru ist eigentlich immer der gewesen, der jedem Streit aus dem Weg geht, sogar versucht, ihn zu schlichten, aber heute haben sich Iru und Shinrai fast gegenseitig getötet... Ich kam gerade vom Morgentraining zurück, betrat noch nicht mal die Tür und höre schon das Brüllen und Maulen der Beiden... Geschockt rannte ich ins Wohnzimmer und musste auch gleich dazwischen gehen, weil sich sich mit Gabeln gegenüberstanden. Und das war längst nicht der größte Schock... Sie mussten sich nur von weitem sehen, ... nicht mal, sie mussten sich nur von weitem hören und sind sich schon angegangen... Es war einfach nur schrecklich!!! Der größte Schock war, als sie sich mit ihren Boxtieren gegenüberstanden... Man hat die Spannung zwischen ihnen förmlich gespürt... Der Rest von uns hatte große Schwierigkeiten, die Beiden auseinander zu bekommen. Aber eins ist klar... Wären wie nicht da gewesen, hätten sich die Beiden ganz sicher zerfleischt... Und ich kam mir auch irgendwie richtig dämlich vor... Denn ich hatte keine Ahnung, worum der Streit eigentlich ging... Die Anderen auch nicht... Und wenn das nicht deprimierend ist, dann weiß ich auch nicht... Aber jetzt mal ganz ehrlich... Da brüllen sie schon so rum und ich verstehe trotzdem rein gar nichts... Hier mal eine Situation in der Küche...

In der Küche...

Shinrai: Was soll das heißen, nicht korrekt?!!

Iru: Na das, was es heißt!!!

Shinrai: Als ob du besser warst!!!

Iru: In welcher Hinsicht habe ich auch nur ansatzweise so was aufgewiesen?!! Sag´s mir!!!

Shinrai: **Glas aus Schrank nimm und auf Tisch knall** Tu nicht so perfekt!!!

Iru: Ich habe ja auch keinerlei Grund, so zu tun!!!

Und so weiter, und so weiter, und so weiter... Habt ihr kapiert, worum es geht??? Ich nicht... Das Glas ist übrigens heil geblieben. Shinrai wollte sich nur was zu trinken eingießen... Hier noch eine Situation im Wohnzimmer...

Iru: Ach, jetzt war es also meine Schuld?!

Shinrai: Wieso sollte ich Schuld sein?!!

Iru: Das könnte ich dich auch fragen!!! **Fernsehzeitung auf den Tisch schmeiß** Aber mir die Schuld unterzuschieben ist doch schon ziemlich niederträchtig!!!

Shinrai: Wann habe ich gesagt, das du Schuld bist?!! Ich habe nur gesagt, das es nicht meine Schuld ist!!!

Iru: Und deshalb muss es meine sein?!!

Shinrai: Das habe ich nie gesagt!!!

... Das irgendjemand an irgendetwas schuld sein soll, hab ich ja verstanden... Nur wer an was schuld sein soll, das versteh ich nicht... Ich habe die Beiden ja schon ein paar mal gefragt, was eigentlich los ist, aber sie waren zu sehr damit beschäftigt, sich zu töten, das sie mich nicht beachtet haben... Mein Tag war also nicht gerade schön... Aber das `lustigste` war ja diese Situation...

In Iru's und Shinrai's Zimmer...

Iru: Und genau das geht mir immer auf die Nerven!!!

Shinrai: Oh, wow!!! Soll ich mal aufzählen, was mich so nervt?!!

Iru: Mach doch!!!

Shinrai: Netter Glashund. Ist das deiner?

Iru: Ja.

Klirr

Shinrai: Hups... Das tut mir aber leid.

Iru: ...!!! Wenn ich mich nicht irre, dann war das hier doch dein Lieblingsbuch, oder?

Shinrai: Ja, wieso?

Buch aus dem Fenster schmeiß

Iru: Hups... es war ja offen.

Shinrai: ...!!! Okay... Wer von euch will mit mir das Zimmer tauschen?

Suki: ... Ne du. Ich bevorzuge ein Mädchenzimmer.

Yoi: Ich auch...

Kubetsu: Ich bin mir da nicht so sicher...

Shizuka: ... Nein.

Shitto: ... Du kannst fürs erste mein Zimmer haben. Ich gehe solange in das Zimmer.

... Irgendetwas musste ich doch tun... Jetzt sind die beiden in getrennten Zimmern und schmollen... Der Glashund wurde weggeschmissen und auch das Buch, das in den Teich geflogen ist, war nicht mehr zu gebrauchen... Ich versteh das einfach nicht. Was ist denn nur passiert??? Suki meinte, sie sind so, seit sie die Briefe gelesen haben. Beide haben einen Brief von der Schule bekommen. Ob wohl was passiert ist??? Ich will wissen, was Sache ist!!! Menno!!! Und die Briefe rücken die beiden auch nicht raus. Aber ich will nicht wieder auf strenger und gefühlloser Boss machen... Was soll ich nur machen??? Wie soll ich dieses Problem lösen??? Ich habe keine Ahnung, wie ich weiter vorgehen soll... Aber eines ist klar. So wie es jetzt ist, kann es nicht weitergehen! Dann kann und werde ich nicht dulden!! Irgendetwas wird mir da schon einfallen. Die Anderen wollen mir ja auch helfen. Wir werden das schon schaffen... irgendwie... hoffentlich... Normalerweise hole ich mir für so was immer Rat bei Iru... Aber der redet ja nicht mehr mit mir... Dabei habe ich doch gar nichts gemacht! Warum werde ich schon wieder in die Sache mit reingezogen?? Ich sitze momentan im Wohnzimmer und überlege, wie ich weiter vorgehen könnte. Denn, nachdem was heute passiert ist, muss eine Lösung her... und das schnell! Suki ist gerade einkaufen, Kubetsu ist auf der Siegesfeier, Shizuka ist spazieren und Yoi ist beim Training... Also bin ich doch alleine... Wie ich das doch liebe!!! Unseren Trainer scheint die ganze Angelegenheit ja nicht zu

interessieren! Man ist das zum kotzen!!! Was soll ich nur machen??? Die beiden jetzt zusammensetzen wäre jetzt reiner Selbstmord... Und mit ihnen reden geht auch nicht... Obwohl... ich hab noch nicht mit Shinrai geredet... Am besten rede ich mal mit ihm... Vielleicht erzählt er mir ja, was passiert ist. Wie ihr seht, ist mein Sonntag ziemlich aufregend gestaltet... Und dabei wollte ich mich doch heute ausruhen... Naja... Ich gehe jetzt am besten zu Shinrai und rede mal mit ihm über die ganze Sache. Man sieht sich dann... Bis demnächst.

Euer Shitto.